

« Au chef des chantres. Cantique des fils de Koré.

Comme une biche soupire après des courants d'eau, Ainsi mon âme soupire après toi, ô Dieu ! Mon âme a soif de Dieu, du Dieu vivant : Quand irai-je et paraîtrai-je devant la face de Dieu ?

Mes larmes sont ma nourriture jour et nuit, Pendant qu'on me dit sans cesse : Où est ton Dieu ? Je me rappelle avec effusion de cœur
Quand je marchais entouré de la foule, Et que je m'avançais à sa tête vers la maison de Dieu, Au milieu des cris de joie et des actions de grâces
D'une multitude en fête. Pourquoi t'abats-tu, mon âme, et gémis-tu au dedans de moi ? Espère en Dieu, car je le louerai encore ;
Il est mon salut et mon Dieu. Mon âme est abattue au dedans de moi :
Aussi c'est à toi que je pense, depuis le pays du Jourdain,
Depuis l'Hermon, depuis la montagne de Mitséar. »

« Un flot appelle un autre flot au bruit de tes ondées ; Toutes tes vagues et tous tes flots passent sur moi. Le jour, l'Éternel m'accordait sa grâce ; La nuit, je chantais ses louanges, J'adressais une prière au Dieu de ma vie. Je dis à Dieu, mon rocher : Pourquoi m'oublies-tu ? Pourquoi dois-je marcher dans la tristesse, Sous l'oppression de l'ennemi ? Mes os se brisent quand mes persécuteurs m'outragent, En me disant sans cesse : Où est ton Dieu ? Pourquoi t'abats-tu, mon âme, et gémis-tu au dedans de moi ? Espère en Dieu, car je le louerai encore ; Il est mon salut et mon Dieu. »

(Psaume 42 LSG2)

Avoir faim et soif de Dieu

« Comme une biche soupire après des courants d'eau,
Ainsi mon âme soupire après toi, ô Dieu !
Mon âme a soif de Dieu, du Dieu vivant :
Quand irai-je et paraîtrai-je devant la face de Dieu ? »

(Psaume 42.1-2 LSG2)

« Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent,
toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus-Christ. »

(Jean 17.3 LSG2)

« Jusqu'à ce jour, quand on lit Moïse, un voile est jeté sur leurs cœurs ;
mais lorsque les cœurs se convertissent au Seigneur, le voile est ôté.

Or, le Seigneur c'est l'Esprit ;

et là où est l'Esprit du Seigneur, là est la liberté.

Nous tous qui, le visage découvert, contemplons comme dans un
miroir la gloire du Seigneur, nous sommes transformés
en la même image, de gloire en gloire,
comme par le Seigneur, l'Esprit »

(2 Corinthiens 3.15-18 LSG2)

« Sont-ils Hébreux ? Moi aussi. Sont-ils Israélites ? Moi aussi. Sont-ils de la postérité d'Abraham ? Moi aussi. Sont-ils ministres de Christ ? Je parle en homme qui extravague. Je le suis plus encore : par les travaux, bien plus ; par les coups, bien plus ; par les emprisonnements, bien plus. Souvent en danger de mort, cinq fois j'ai reçu des Juifs quarante coups moins un, trois fois j'ai été battu de verges, une fois j'ai été lapidé, trois fois j'ai fait naufrage, j'ai passé un jour et une nuit dans l'abîme. Fréquemment en voyage, j'ai été en péril sur les fleuves, en péril de la part des brigands, en péril de la part de ceux de ma nation, en péril de la part des païens, en péril dans les villes, en péril dans les déserts, en péril sur la mer, en péril parmi les faux frères. »

« J'ai été dans le travail et dans la peine, exposé à de nombreuses veilles, à la faim et à la soif, à des jeûnes multipliés, au froid et à la nudité. Et, sans parler d'autres choses, je suis assiégé chaque jour par les soucis que me donnent toutes les Églises. Qui est faible, que je ne sois faible ? Qui vient à tomber, que je ne brûle ? S'il faut se glorifier, c'est de ma faiblesse que je me glorifierai ! »

(2 Corinthiens 11.22-30 LSG2)

« Plusieurs Samaritains de cette ville crurent en Jésus à cause de cette déclaration formelle de la femme :
Il m'a dit tout ce que j'ai fait. Aussi, quand les Samaritains vinrent le trouver, ils le prièrent de rester auprès d'eux. Et il resta là deux jours. Un beaucoup plus grand nombre crurent à cause de sa parole ; et ils disaient à la femme :
Ce n'est plus à cause de ce que tu as dit que nous croyons ; car nous l'avons entendu nous-mêmes, et nous savons qu'il est vraiment le Sauveur du monde. »

(Jean 4.39-42 LSG2)

« Si donc vous êtes ressuscités avec Christ,
cherchez les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de
Dieu. Affectionnez-vous aux choses d'en haut,
et non à celles qui sont sur la terre. »

(Colossiens 3.1-2 LSG2)

« Venez, retournons à l'Éternel !

Car il a déchiré, mais il nous guérira ; Il a frappé,
mais il bandera nos plaies. Il nous rendra la vie dans deux jours ;
Le troisième jour il nous relèvera, Et nous vivrons devant lui.

Connaissions, cherchons à connaître l'Éternel ;

Sa venue est aussi certaine que celle de l'aurore.
Il viendra pour nous comme la pluie, Comme la pluie du
printemps qui arrose la terre. »

(Osée 6.1-3 LSG2)

« Ô Dieu, j'ai goûté ta bonté, et cela m'a satisfait
et m'a donné plus soif.

Je suis douloureusement conscient de mon besoin de plus de grâce.

J'ai honte de mon manque de désir.

Ô Dieu, le Dieu Trinité, je veux te vouloir ;

J'ai envie d'être rempli de nostalgie ;

J'ai soif d'être encore plus assoiffé.

Montre-moi ta gloire, je te prie, afin de te connaître vraiment.

Commence par miséricorde un nouveau travail d'amour en moi.

Dis à mon âme : Lève-toi, mon amour, ma belle, et sors.

Alors donne-moi la grâce de me lever et de Te suivre
de cette plaine brumeuse où j'ai erré si longtemps.

Au Nom de Jésus, Amen. »